

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan perlindungan-Nya penulis mampu menyelesaikan penelitian dan menulis skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Matematik Siswa SMP yang Diajar Menggunakan Model *Problem Base Learning* (PBL) dan *Cooperative tipe Team Assisted Individualization* (TAI)”.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. sebagai dosen pembimbing, yang telah membimbing, memberi saran dan memotivasi penulis dalam menyempurnakan skripsi ini hingga selesai. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Syafari, M.Pd. sebagai pembimbing akademik penulis selama perkuliahan berlangsung dan juga kepada bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, dan ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen penguj yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Syawal Cutom, M.Pd, sebagai rektor Universitas Negeri Medan, ibu Dr. Martina Restuati, M. Si, sebagai dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, bapak Dr. Edy Surya, M.Si sebagai Ketua Jurusan Matematika, dan bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Sekretaris Jurusan Matematika. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Marolop Hutagalih, M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMPN 41 Medan dan ibu Jayatur Simarmata, S.Pd sebagai pamong dalam penelitian di sekolah SMPN 41 Medan.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Mangapri Simorangkir dan ibu Erdina Sinurat serta seluruh keluarga yang telah berjuang memberikan dukungan penuh dalam menyelesaikan studi penulis hingga selesai melaksanakan perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Dik B 2013, Andrew, Okto, Fery, Jemido,

Subhandri, dan iwan. Terimakasih buat adik tercinta Fitriani Situmorang yang selalu memberikan motivasi selama proses kuliah. Terima kasih juga buat teman-teman IKBKM yang telah setia menemani masa perkuliahan hingga selesai, teman-teman serumah, Rijal, deni, jhonris, jhovindo, reymondo, chardy, herianto, sayro, renta dan semua yang telah memberikan kesan selama perkuliahan.

Penulis menyadari tulisan ini masih belum sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi pembacanya. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2018

Bonatua Situmorang

Nim. 133111009

THE
Character Building
UNIVERSITY